



Pièces	5 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	84080889
Prix	2 240 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

Paris 8^e Lisbonne Monceau - appartement au 5^e étage avec large balcon filant - Sud - 3 ou 4 chambres. Au 5^e étage d'un immeuble haussmannien, cet appartement d'environ 140 m², très lumineux, exposé Sud et traversant, bénéficie d'un large balcon filant de 20m². Il est composé de deux appartements réunis et comprend actuellement une entrée, deux salons et/ou salles à manger, deux cuisines, trois chambres, deux salles de bains et deux toilettes. Rénovation à prévoir et possibilité de faire 4 chambres et/ou 3 salles de bains. Les pièces de réception ont gardé quelques beaux éléments d'origine comme ...

Paris 8th Lisbonne Monceau - apartment on the 5th floor with large continuous balcony - South - 3 or 4 bedrooms. On the 5th floor of a Haussmann-style building, this apartment of approximately 140 m², very bright, facing south and crossing, benefits from a large continuous balcony. It is made up of two apartments joined together and currently includes an entrance, two living and/or dining rooms, two kitchens, three bedrooms, two bathrooms and two toilets. Renovation to be planned and possibility of making 4 bedrooms and 3 bathrooms. The reception rooms have retained some beautiful original ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

